

La Grande Sophie - *La vie moderne*

Message personnel et confidentiel à l'être humain qui sommeille en nous

Non, je ne suis pas un héros.

Telle une amie intime, La Grande Sophie vient nous murmurer ses confidences. Forte de son expérience et consciente du temps qui passe, elle se dit que tout n'est pas joué. "La vie moderne" est une ode qui vient éveiller nos consciences face à la violence numérique sous des airs de pop et de folk. La répétition rythmique des accords de guitare semble scander une marche de robots. Big Brother n'est plus une science-fiction mais notre réalité dénuée d'âme.

À l'instar des "Temps modernes" de Chaplin, la transformation technologique déshumanise. Une douce envolée lyrique vient soudain interrompre la guitare acoustique pour nous rappeler que la liberté n'est pas loin, le rêve et l'âme ne peuvent être numérisés. La Grande Sophie, les pieds sur terre et la tête dans les étoiles, se veut rassurante et le traduit dans son album. Comment accepter que la multiplication des contacts entraîne une solitude vertigineuse?

Bien sûr, ce titre nous interpelle et nous parle, ne recherchons-nous pas tous à connaître la véritable amitié, le véritable amour ? Le frottement marqué des cordes de guitare à la fin de cette ritournelle traduit la blessure que nous ressentons et nous révèle que la solution se trouve juste au bout de nos doigts.

On ne peut qu'adhérer au message personnel de La Grande Sophie.

Mila Cordonnier

Première J, Lycée Sainte-Marie, Beaucamps-Ligny